

## Polsek Sindangbarang Giatkan Patroli Malam untuk Cipta Kondisi dan Antisipasi Tindak Kejahatan C3

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 22, 2023 - 03:31



Polres Cianjur - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Sindangbarang mengadakan kegiatan patroli malam yang rutin ditingkatkan (KRYD) pada hari Jum'at, tanggal 21 Juli 2023. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 20.30 WIB hingga selesai.

Patroli malam ini melibatkan empat anggota Polsek Sindangbarang, yaitu Aiptu Hendra Purwanto, Aipda Andik Santoso, Bripta Irman Susanto, dan Bripta Rico Sihotang. Mereka telah ditugaskan untuk mengawasi beberapa lokasi strategis di wilayah Sindangbarang.

Salah satu sasaran patroli adalah Alun-alun Sindangbarang. Tempat ini merupakan pusat kegiatan masyarakat, dan dengan adanya kehadiran petugas

polisi di sekitarnya, diharapkan dapat menciptakan rasa aman dan nyaman bagi pengunjung serta mencegah terjadinya tindak kejahatan.

Selain itu, Kantor Bank BRI dan Bank BJB juga menjadi fokus patroli. Kedua lokasi ini merupakan tempat yang potensial untuk terjadinya tindak kriminalitas, terutama dalam bentuk pencurian dan perampokan. Dengan adanya patroli di sekitar kantor bank, diharapkan dapat memberikan rasa aman bagi nasabah dan karyawan yang sedang melaksanakan tugas di dalamnya.

Toserba Selamat dan Indomart juga tidak luput dari pengawasan petugas polisi. Kedua tempat ini sering menjadi sasaran pencurian karena aktivitasnya yang padat dan ramai. Patroli tersebut bertujuan untuk mencegah dan mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan di dalam toko dan sekitarnya.

Selain lokasi-lokasi yang telah disebutkan, pos kamling juga menjadi sasaran patroli. Pos kamling merupakan tempat para warga berjaga di malam hari untuk menjaga keamanan lingkungan mereka. Keberadaan petugas polisi di pos kamling diharapkan dapat memberikan dukungan dan menjalin sinergi dengan warga dalam menjaga keamanan wilayah Sindangbarang.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sindangbarang IPTU Dadang berharap agar kegiatan ini menjadikan kedekatan dan kebersamaan anggota POLri dengan masyarakat dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.

Dalam patroli malam ini, hasil yang dicapai sangat positif. Situasi umum kamtibmas, khususnya dalam hal pencegahan dan penanggulangan tindak kejahatan C3, di wilayah Kecamatan Sindangbarang, terbukti aman dan kondusif. Tidak ada laporan mengenai tindak kejahatan yang terjadi selama patroli malam dilaksanakan.